

Salieron los primeros camiones con donaciones para Bahía Blanca

SOLIDARIDAD. Los vehículos partieron de la sede de la Universidad Provincial y desde el club Racing. Sigue la colecta en la Universidad Nacional de Córdoba.

Benita Cuellar

bcuellar@lavozdelinterior.com.ar

Con gran emoción, Córdoba mandó los primeros camiones cargados de las primeras donaciones para los habitantes de Bahía Blanca, ciudad de la provincia de Buenos Aires que hace una semana sufrió la destrucción y pérdidas de vidas tras el devastador temporal.

Desde entonces, muchas fueron las iniciativas solidarias cordobesas, y de todo el país, para acompañar a los pobladores, tanto de instituciones académicas, clubes de fútbol y organizaciones sociales.

Por caso, la Universidad Provincial de Córdoba fue una de las primeras en iniciar la campaña solidaria como miembro de la Red de Universidades Provinciales (RUP), la UPC acompaña a la Universidad Provincial del Sudoeste con sede en Bahía Blanca, ante la preocupante situación que atraviesa esa ciudad.

La rectora de la institución, Julia Cuneo, dijo a **La Voz** que la ayuda de los cordobeses colmó las expectativas. Al principio proyectaron el envío de un solo camión, pero al pasar los días y viendo que la colecta era mucho más grande decidieron enviar tres camiones de gran porte. E incluso proyectan el envío de otro para el próximo martes.

"La decisión de ayudar fue inmediata y la respuesta de la comunidad fue conmovedora. Incluso llegaron familias con hijos que traían peluches y otros juguetes para los chicos", manifestó Cuneo.

Durante la mañana del viernes al menos 50 voluntarios, entre ellos de colegios secundarios, cargaron los camiones con productos de limpieza, de aseo personal, toallas, toallones, ropa de cama, alimentos para animales, agua envasada, vestimenta, calzados y alimentos no perecederos, entre otros.

"La comunidad acercó también colchones, ropa y calzado, que



DONACIONES. Partieron desde la UPC tres camiones colmados de mercadería para ayudar a los damnificados por las inundaciones.

felizmente trajeron también clasificados lo que nos facilitó la logística", expresó la rectora.

Incluso empresas del interior y de Capital donaron un gran volumen de paquetes de yerba, alcohol y lavandina, entre otros productos.

Las donaciones también llegaron al Campus de Córdoba desde las sedes regionales de Bell Ville, Morteros, Laboulaye, Deán Funes, Capilla del Monte, Villa Dolores y Río Tercero. Y "en el transcurso de la semana se fueron sumando distintas instituciones, entidades, la

Municipalidad también abrió puntos de recepción; la Legislatura, los hospitales, algunas instituciones educativas y organizaciones", contó Cuneo.

Los camiones llegarán a Bahía Blanca el sábado al mediodía y los productos serán repartidos por la Universidad del Sudoeste a los habitantes de la ciudad afectada.

Si bien la campaña terminaba el viernes, la UPC analizará la situación junto con la Universidad Provincial del Sudoeste, para repetirla si es necesario.

Mercado Pago. Activó el botón

Donar para colaborar con los afectados. Las donaciones se canalizarán a través de Fundación Sí y se destinarán a materiales de construcción, herramientas y reequipamiento de hogares.

Racing también envió ayuda

El Club Racing de Córdoba envió dos camiones repletos de mercadería, productos de limpieza, agua envasada, productos de higiene y cuidado perso-

nal, productos de limpieza, ropa de cama.

"Salieron con ocho palets cada uno. Uno de los vehículos fue al club Villa Mitre de Bahía Blanca, donde receptaron las donaciones y se encargaron de hacerles llegar a las personas", contó Nicolás Juri, del área de Comunicación de Racing.

El camión que sale hoy desde la Capital cordobesa irá a un comedor más alejado del centro de la ciudad bonaerense, donde se hace más difícil entregar los alimentos y productos de limpieza y aseo personal.

A la campaña solidaria que lanzó el club también se sumaron otros clubes de los barrios aledaños para así multiplicar la ayuda.

Juri dijo que están analizando si continúan con la campaña, porque algunos servicios y productos ya están siendo cubiertos para los habitantes bahienses.

La UNC continúa la campaña

La UNC impulsa una campaña para los damnificados que irá hasta el 20 de marzo. La iniciativa, que cuenta con un amplio horario de recepción de donaciones, se lleva a cabo en el Pabellón Argentina, ubicado en Haya de la Torre s/n, con ingreso por la Plaza Seca del Cuarto Centenario (a la derecha).

Los organizadores solicitaron la colaboración de la comunidad con la donación de pañales, sábanas, frazadas y elementos de limpieza, como lavandina y detergente entre otros productos de primera necesidad.

La recepción de estos artículos se realiza de lunes a viernes, de 9 a 17, y el sábado 15, de 10 a 14.

"La UNC agradece a todos los que participan y puedan colaborar sumándose a esta iniciativa, destacando la importancia de la solidaridad en momentos críticos del país", destacaron.

Banco de Alimentos

La Red de Bancos de Alimentos de Argentina, que aglutina a los 25 entidades en todo el país, recauda fondos para ayudar a las familias de Bahía Blanca con kits de alimentos que incluyen: leche, fideos, arroz, aceite, salsa de tomates y conservas. Se puede donar desde 12.500 pesos a 70 mil pesos a través de la plataforma <https://donorline.org/>.

JOSÉ GABRIEL HERNÁNDEZ



ACUSADO. Néstor Soto, juzgado por el asesinato de Catalina Gutiérrez.

Catalina: van por homicidio "criminis causa"

JUSTICIA. El fiscal cambió el agravante en la acusación contra Néstor Soto. El martes se retoman las audiencias.

El fiscal de la Cámara de 11ª Nominación de la ciudad de Córdoba, Marcelo Sicardi, pidió el cambio de carátula de la causa por el homicidio de Catalina Gutiérrez, por quien está imputado su entonces amigo y compañero de

la facultad, Néstor Aguilar Soto.

En la audiencia del juicio que se realizó este viernes, Sicardi haciendo uso de su facultad y realizó el cambio de la carátula de la causa dada la mecánica y cronología del hecho que se mostró durante el juicio.

El fiscal explicó que el agravante de femicidio no se modificó, sino que se cambió el segundo agravante de alevosía por el de *criminis causa*. Esto se debe a cómo se dio la cronología del crimen y la respuesta a la pregunta

¿cuándo surgió la idea de matar? El agravante de alevosía implicaba que la idea del asesinato surgió antes de que Catalina ingresara al departamento de su amigo.

Sin embargo, dado las pruebas recabadas en la causa y lo explicado por los peritos forenses, todo indica que la idea de matar de Aguilar Soto habría surgido luego de asestarle fuertes golpes en el rostro. En ese caso la idea de la muerte surge con la intención de conseguir impunidad, matarla y borrar

rastros posteriores para ocultar lo anterior.

En ese sentido, la defensa del imputado, representada por Ángela Burgos Niño, pidió 10 días para preparar su estrategia de defensa en función de este cambio. Sin embargo, el tribunal, integrado por los camaristas Horacio Augusto Carranza (presidente), Susana Frascaroli y María Gabriela Rojas Moresi, le otorgó 24 horas hábiles, es decir solo el lunes. Por lo que el martes se reanuda el juicio.